



El Barça gana su décima  
Copa del Rey de balonmano  
en Santander P34

## La justicia condena a un exalcalde del PRC a siete años por corrupción

Un nuevo caso de corrupción salpica al regionalismo de Revilla, en esta ocasión al que fuera alcalde de San Pedro del Romeral, ha sido condenado a siete años de inhabilitación especial al ejercicio público por un delito de prevaricación P2-3



EL ESPAÑOL  
CARLOS ALCARAZ  
CONQUISTA  
MADRID P32-33

## Vox: Somos la única alternativa para cambiar la política cántabra

El presidente de Vox en Cantabria, Emilio del Valle, ha advertido que votar a su partido es la «única alternativa a las políticas caducas y obsoletas del Gobierno PRC-PSOE». Así lo ha declarado en un acto en

San Vicente de la Barquera donde, acompañado por la candidata a la Presidencia de Cantabria, Leticia Díaz, se ha presentado a los aspirantes del partido a las alcaldías de varios municipios. En este sentido,

Del Valle también ha atacado al PP y ha acusado al partido que lidera Alberto Núñez Feijóo de hacer «políticas de izquierdas». Acusa a los populares de aplicar recetas similares a Cataluña». P4

### SALUD

«Las mujeres tenemos un riesgo de padecer cáncer de ovario de un 2%» P6

### Sánchez está que se sale

Por Pilar Cernuda P14

San Migueluco reúne a los mozos de Campuzano P13



La Gimnástica sigue soñando P27

## Sánchez se saca otro anuncio electoral: Avales del ICO para las hipoteca de los jóvenes

El presidente del Gobierno y secretario general del PSOE, Pedro Sánchez, retoma el tema de la vivienda en la precampaña y ha anunciado la creación de una línea de avales a través del Instituto de Crédito Oficial (ICO) para garantizar el 20% de la hipoteca de una primera vivienda para jóvenes menores de 35 años con ingresos anuales inferiores a 37.800 euros y para familias con niños a cargo. Así lo ha manifestado este domingo en su intervención en la presentación de candidaturas en Santa Cruz de

Tenerife, donde ha reivindicado esta nueva medida que aprobará el Gobierno en el Consejo de Ministros de este martes como una respuesta a la «emergencia habitacional». «Vamos a poner la vivienda en el centro de nuestras prioridades», ha subrayado Sánchez tras anunciar la línea de avales, la cual considera necesaria cuando en España los jóvenes y las familias «tienen dificultad cuando van a un banco para tener la entrada y para poder hipotecarse y comprar su vivienda». P16-17